

Le Trimaran. Une salle multifonctions très attendue

Samedi soir s'est déroulée l'inauguration de la nouvelle salle multifonctions de la commune, Le Trimaran. Menée par le maire François Collec, la cérémonie s'est déroulée en présence de nombreux Loperhétinois et de Jean-Pierre Condemine, sous-préfet, Pierre Maille, président du conseil général, Richard Ferrand, député, Laurence Fortin, conseillère régionale, Françoise Péron, conseillère générale, Jean-François Jaouannet, président de la communauté de communes du Pays de Landerneau-Daoulas, ainsi que de nombreux élus des communes environnantes.

Un coût de 1,7 M€

Le Trimaran, d'une surface de 990 m², compte trois salles : Lanveur, Élor, Penfoul, et peut accueillir 450 places assises en configuration spectacle et repas, et 1.321 places debout, avec une



L'inauguration du Trimaran s'est déroulée en présence de nombreuses personnalités dont le maire François Collec, le sous-préfet Jean-Pierre Condemine et le député Richard Ferrand.

scène de 80 m².

La municipalité a traité avec une attention particulière les problématiques liées à l'accessibilité et à l'éco-construction et au développement durable (choix de

matériaux respectueux de l'environnement, d'équipements économes en eau, toiture végétalisée, équipements photovoltaïques, parkings enherbés, etc.).

Le coût du nouvel outil communal est de 1,7 M€ et a été subventionné à hauteur de 286.164 €. Reste donc à la charge de la commune un peu plus de 1,4 M€.